
CÉ 16-17-22 

CÉ 16-17-23 

CÉ 16-17-24 

CÉ 16-17-25 

CÉ 16-17-26 

CÉ 16-17-27 

CÉ 16-17-28 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

École De Salaberry 

Lundi le 12 juin 2017 

19h00 
 

PROCÈS-VERBAL 

 
 
Étaient présents :   

Représentants des parents :   Anne-Julie Racicot – Présidente 

Dominique Demers 

Martin Carrière (Représentant au Comité de parents) 

Julie Lepage (Substitut au comité de parents) 

Stéphanie Veilleux 

 

Représentantes du personnel enseignant : Catherine Bernier 

      Geneviève Mailloux 

      Céline Ostiguy 

Représentante du personnel de soutien : Danielle Mayer, secrétaire d’école  

  

        

Étaient également présentes :   Nathalie Quintal, directrice  

      Chantal Millier, technicienne du service de garde 

 

 

1. Mot de bienvenue 

19H00 – ouverture officielle de la réunion du conseil d’établissement  

   

2. Adoption de l’ordre du jour 

Martin Carrière propose l’adoption de l’ordre du jour tel quel. 

 

3. Adoption du procès-verbal de la séance tenue le 24 avril 2017 

Dominique Demers propose l’adoption du procès-verbal du 24 avril dernier. 

 

4. Parole au public 

Aucun public 

 

5. Points pour approbation :  

 

5.1 Code de vie 2017 – 2018 

Stéphanie Veilleux approuve le code de vie 2017-2018 

 

5.2  Plan de lutte intimidation et violence 

Boîte sera disponible près du secrétariat pour recueillir les signalements.  De la sensibilisation 

sera faite auprès des élèves.  

Céline Ostiguy approuve le plan de lutte intimidation et violence 

 

5.3 Liste des cahiers d’exercices 

Chantal Miller approuve la liste des cahiers d’exercices 2017-2018 

 

5.4 Campagne de financement Halloween – J’ai faim à tous les jours 

Dominic Demers approuve la campagne de financement - Halloween pour l’automne 2017 

 

5.5 Services complémentaires à l’élève 

Julie Lepage approuve les services complémentaires à l’élève qui seront : TES (30 heures) 

Orthopédagogie (3 jours + bonification) 



CÉ 16-17-29 

CÉ 16-17-30 

 

5.6 Fonds à destination spéciale – activités de fin d’année 

2 148$ sont demandés pour les dépenses liées à la kermesse / Kilomaître 

Martin Carrière approuve les dépenses à même le fonds à destination spéciale 

 

6. Points pour adoption  

 

6.1 Prévision budgétaire 2017 – 2018 

 Catherine Bernier propose d’adoption de la prévision budgétaire 2017-2018 

 

7. Parole au représentant au comité de parents 

La Boîte à lunch/concept de formation. 

Conférence alimentaire dans un district donné 

 

8. Parole à la technicienne du service de garde 

 

9. Parole à la directrice 

 

10. Autres sujets 

 

11. Levée de l’assemblée 

Céline Ostiguy propose la levée de l’assemblée à 20h20 

 

 

 

 

 


